

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris-Saclay, le 14 octobre 2025

#ErasmusDays 2025 : l'Université Paris-Saclay se met aux couleurs de l'Europe

Les #ErasmusDays qui célèbrent la mobilité européenne et les projets Erasmus+, reviennent du 13 au 18 octobre 2025 pour une neuvième édition. À cette occasion, l'Université Paris-Saclay, engagée activement dans la promotion de la mobilité internationale et européenne de ses étudiants, étudiantes et personnels, organise de nombreux événements sur ses campus, dont une cérémonie de clôture le jeudi 16 octobre.

Une expérience à l'étranger, qu'elle soit vécue dans le cadre des études ou d'un parcours professionnel, offre à chacun et chacune l'occasion de s'enrichir, d'améliorer ses compétences linguistiques, de s'ouvrir à d'autres cultures, de développer son adaptabilité et de découvrir de nouvelles manières de travailler. Autant de bénéfices qui incitent l'Université Paris-Saclay à proposer à sa population étudiante et à ses personnels une large panoplie de dispositifs de mobilité internationale, notamment dans le cadre d'Erasmus +, l'un des programmes phares à la disposition des universités et établissements d'enseignement supérieur favorisant cette mobilité dans le cadre européen¹.

Initiés en 2017 par l'Agence Erasmus+ France, les #ErasmusDays qui constituent la rencontre annuelle du Programme Erasmus+ se déroulent simultanément dans les 33 pays participants au programme, mais aussi dans certains pays partenaires du programme (dans le monde entier). Ces journées permettent de donner une visibilité importante aux projets soutenus par Erasmus+ et menés partout en Europe et à l'international.

Dans le cadre des #ErasmusDays 2025 qui se déroulent du 13 au 18 octobre, l'Université Paris-Saclay organise une série d'événements en parallèle sur chacun de ses campus. Au programme, des rencontres, des ateliers, des réunions d'information pour préparer sa mobilité, mais aussi une exposition photos "Regards d'étudiants en mobilité internationale" et une fresque internationale participative.

Point d'orgue de la semaine, une cérémonie de clôture est organisée le jeudi 16 octobre après-midi au bâtiment Bouygues.

Dès 13h30, le « Village Erasmus+ » ouvert à tous et toutes mettra en valeur les projets de coopération européenne et internationale de l'Université Paris-Saclay soutenus par le programme Erasmus+, les opportunités liées à l'international pour les étudiant·es et personnels de l'université, les expériences de mobilité de nos étudiant·es et de nos personnels, ainsi que l'Alliance d'universités européennes EUGLOH dont elle est coordinatrice.

A 15h, Camille Galap, président de l'Université Paris-Saclay, y présentera les grandes lignes de la politique internationale et européenne de l'université.

¹ L'Université Paris-Saclay a obtenu sa Charte Erasmus+ pour la période 2021-2027, permettant ainsi de candidater aux fonds Erasmus+, pour la mobilité, mais aussi pour des projets de coopération, parmi lesquels l'Alliance européenne EUGLOH.

Temps fort, à 16h, une table-ronde « Erasmus+, éducation et valeurs européennes au cœur d'un monde en crises », avec Delphine Gassiot-Casalas, directrice adjointe de l'agence Erasmus+ France, Hichem Arioui, vice-président Relations internationales et Innovation de l'Université d'Évry, Emily Helmeid, secrétaire générale d'EUGLOH et Sergey Barsuk, directeur de recherche CNRS à IJCLab (Univ. Paris-Saclay/CNRS/Univ. Paris-Cité) et porteur d'un projet Erasmus+ mobilité internationale de crédits avec l'Ukraine.

Si vous souhaitez assister à tout ou partie de cet évènement et notamment à la table-ronde, merci de vous inscrire auprès de service.presse@universite-paris-saclay.fr

À PROPOS DE L'UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY

Née de la volonté conjuguée d'universités, de grandes écoles et d'organismes de recherche, l'Université Paris-Saclay compte parmi les grandes universités européennes et mondiales, couvrant les secteurs des Sciences et Ingénierie, des Sciences de la Vie et Santé, et des Sciences Humaines et Sociales. Sa politique scientifique associe étroitement recherche et innovation, et s'exprime à la fois en sciences fondamentales et en sciences appliquées pour répondre aux grands enjeux sociaux. Du premier cycle au doctorat, en passant par des programmes de grandes écoles, l'Université Paris-Saclay déploie une offre de formation sur un large spectre de disciplines, au service de la réussite étudiante et de l'insertion professionnelle. Elle prépare les étudiants à une société en pleine mutation, où l'esprit critique, l'agilité et la capacité à renouveler ses compétences sont clés. L'Université Paris-Saclay propose également un riche programme de formations tout au long de la vie. Située au sud de Paris sur un vaste territoire, l'Université Paris-Saclay bénéficie d'une position géographique favorisant à la fois sa visibilité internationale et des liens étroits avec ses partenaires socio-économiques - grands groupes industriels, PME, start-up, collectivités territoriales, associations...

www.universite-paris-saclay.fr



Contacts Presse :

Gaëlle Degrez
06 21 25 77 45
gaelle.degrez@universite-paris-saclay.fr

Stéphanie Lorette Arrois
06 10 59 85 47
stephanie@influence-factory.fr